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Ata da Reunião Ordinária do Comitê de Investimentos do PRESERV

Aos vinte dias do mês dejunho do ano de dois mil e dezoito, às 14:00 horas realizou-se a Reunião
Ordinária do Comitê de Investimentos na sede do PRESERV. A Superintendente Executiva
Interina do PRESERV, a Sra. Eleni Soares Santos André, iniciou a reunião fazendo as
apresentações iniciais, e em seguida passou a todos os extratos das aplicações e investimentos
financeiros do Instituto, onde consta o fechamento do mês de maio, as aplicações nos fundos FI
BRASIL IMA-B ficou com rendimentos negativo de -0,64, FI BRASIL IMA-B5 ficou com
rendimentos negativo de -0,04, e FI BRASIL IDKA IPCA ficou com rendimentos negativo de -
0,31, nesta reunião tivemos a participação da consultoria da Caixa Econômica Federal na pessoa
do Sr .Gerente Carlos Eduardo da agência Paracatu e o consultor o Sr. Raphael Diniz Rocha da
Agência de Brasília-DF, que nos recomendou fazer algumas realocações de investimentos
obedecendo a legislação. Nos orientou que fizéssemos da seguinte forma: Resgate total dos
fundos lMAB, lDKA e IMAB-5 aplicando no referenciado DI (Renda fixa) com a taxa
administrativa de 0,20 % e o restante aplicar no IRFM-l, fundos mais conservadores. Esse resgate
representaria o percentual de 28% (vinte oito por cento), visto que só seria permitido 30%. Hoje
temos aplicado no IDKA R$ 8.320.339,48,(oito milhões, trezentos e vinte mil, trezentos e trinta
nove reais e quarenta oito centavos) lMA-B5 R$ 4.693.157,66 (Quatro milhões, seiscentos e
noventa três mil, cento e cinquenta sete reais e sessenta seis centavos) e no IMA-B R$
19.703.082,83 (Dezessete milhões, setecentos e três mil, oitenta dois reais e oitenta três centavos)
totalizando um valor de R$ 32.716.579,97 (Trinta dois milhões, setecentos e dezesseis mil,
quinhentos e setenta nove reais e noventa sete centavos) e deste valor R$28.000.000,00 (Vinte
oito milhões) iria ser aplicado no referenciado DI e R$4.716.579,97 ,00 (Quatro milhões,
setecentos e dezesseis mil, quinhentos e setenta nove reais e noventa sete centavos) seria aplicado
no IRFM-l. Ficou acordado que a Superintendente faria uma consulta na Sete Capital e que se a
recomendação fosse a mesma, faria a transferência nesta data de 20 de junho de 2018. Sendo
unânime a opinião do Comitê de Investimentos, de que seria viável a realocação para outro fundo,
visto que a perda é grande no somatório dos fundos, pois os rendimentos estão negativos, foi
esclarecido também pelo gerente da caixa que este Fundo DI não tem volatilidade e não
tem um período obrigatório de aplicação, podendo retirar e aplicar em outro fundo assim
que a rentabilidade melhorar em qualquer um dos outros Deu-se por encerrada a reunião,
acordado por todos que serão feitas as aplicações sugeridas no DI e IRFM-l. Eu Tânia Jussara
Mendes Gonçalves secretária do Comitê digitei a ata que será lida e assinada por todos.

Paracatu/MG, 20 dejunho de 2018. ~

l-Roberto Cândido Meireles ~ Membro Titular ~

2-Tânia Jussa;; Mendes Gonçalves -Secretáría ~

3-José Cândido Neiva- Membro Suplente ~----

y.rJ(UJ/1~4-Evelyne Costa Araújo de Souza-Diretora de Administração e Finanças- LQ..TV"~-

S-Angélica Adjutto Dayrell- Controladora Previdenciária~r
6- Eleni Soares Santos André - Superintendente Executiva Interina - --~

1
RUA AMÉRICO MACEDO, 47 -CENTRO - PARACATU - ESTADO DE MINAS GERAlS - (38) 3671-3531


